





### 奇習すみぬり (小正月)

ニユースカノラ班全国から集る

毎年の小正月十五日松之山温泉で行なわれる奇習の神楽と奇習すみぬりは全国でも珍しい風俗といわれているが、今年も近況にない編み込みをみるものと思われている。

### かかれた研究や団体を表彰

町農協委員会は、かかげで地道に活動している町農協の農業研究家や団体を表彰し、農産物品質向上の励みを与えた。

町農協委員会は、かかげで地道に活動している町農協の農業研究家や団体を表彰し、農産物品質向上の励みを与えた。

### 町で歳末慰問

養老院 長期入院患者へ

毎年の町社会福祉協議会養老院に入所している養老院長期入院患者の方で社会的に恵れない方々の方々に對しては、町社会福祉協議会が、養老院に訪問して慰問し、お年玉を贈り、お祝いを申し上げます。ことしは十二月二十一日、二十三日、養老院に入所している長期入院患者の方々に對しては、町社会福祉協議会が、養老院に訪問して慰問し、お年玉を贈り、お祝いを申し上げます。

### 喜びの年始

教育長 野本 晋次郎



新たな年明けましておめでとうございます。市内一帯で新しい年を迎えてきています。

「目に見えない行政」

「目に見えない行政」といふのは、市民が行政の動きを知らずして、行政の成果を享受している状態をいふ。行政の成果を享受している状態をいふ。

「目に見えない行政」といふのは、市民が行政の動きを知らずして、行政の成果を享受している状態をいふ。



浦田西の前から上の山方面を (竹内義一氏寄)

町で人口白書を発行

町役場では去来十月一日の国勢調査の結果を一月一日の町で人口白書を発行するべく計民し、町人口の急増がうかがわれ、学校問題や福祉問題の方向と大いに関係があり、各方面から期待が寄せられてい

町で歳末慰問

町社会福祉協議会が、養老院に訪問して慰問し、お年玉を贈り、お祝いを申し上げます。

町で歳末慰問

「出稼者通信」一頁より続く

よく眠って明日のエネルギーを蓄えよう

運輸

松之山町役場

